PSOE Tiempos de cambio en la política pozuelera

Damos inicio a una nueva legislatura en la que por primera vez en 36 años se gobernará sin mayoría absoluta. Los resultados electorales de mayo han dejado un mapa político que obliga a un cambio radical en la forma de gobernar, pues hasta ahora el autoritarismo y la displicencia del PP habían provocado que muchas buenas iniciativas presentadas por nuestro grupo para mejorar la vida de los pozueleros y pozueleras se quedaran en el cajón por el mero hecho de no haber salido del PP o, sencilamente, por la desidia de un equipo adocenado por mayorías absolutas continuadas.

Hoy esto ha cambiado. El PP gobierna pero en minoría y tendrá que esforzarse mucho más. Tendrá que dejar a un lado su arrogancia y abrir espacios de diálogo y negociación, no solo con los partidos políticos representados en el pleno, también con la ciudadanía. Tendrá que dejar de refugiarse en su mayoría absoluta y gobernar para la mayoría, con equilibrio y sin desatender unas zonas de Pozuelo respecto a otras. Tendrá también que tener en cuenta las buenas y numerosas propuestas que le van a llegar del Grupo Socialista: vivienda, ayudas a la rehabilitación, movilidad sostenible, residencia universitaria, recuperación del Monte de Pozuelo, revitalización de los cascos y un largo etcétera de iniciativas que son nuestro compromiso, que ya reclamamos ayer y que siguen siendo necesarias para hacer un Pozuelo mejor.

Nuestro objetivo es claro queremos hacer de Pozuelo una referencia de equilibrio, bienestar y sostenibilidad. Aportaremos nuestra experiencia, nuestro conocimiento de Pozuelo, haciendo una oposición constructiva y útil, y trabajando con el resto de partidos, para hacer realidad muchos de esos proyectos tan necesarios.

Ese es nuestro compromiso, nuestro contrato contigo y para eso queremos también contar también con tu apoyo y tu colaboración. Estamos, como siempre, a tu disposición todos los días del año en caso de que creas que podemos ayudarte.

ÁNGEL GONZÁLEZ BASCUÑANA

Portavoz del Grupo Municipal Socialista

VOX Que Dios bendiga a España y a Pozuelo de Alarcón

No, con el titulo de esta corta epístola en modo alguno transgredo las palabras del Evangelio (San Marcos 12,13-17) "Dad al César lo que es del César, y a Dios lo que es de Dios", mas bien expreso mi deseo y el de los representantes de VOX para con Pozuelo y nuestra Patria.

Palabras que algunos entenderán como inoportunas. Pero somos conscientes que ante las servidumbres de la actual escala de valores de nuestra sociedad, la libertad pasa por manifestarnos sin complejos ante lo políticamente correcto, nos da igual de que nos acusen; de ahí que también en eso, aquí y ahora nos declaremos beligerantes a "orgullos" vacuos, al todo vale, a posturas políticas fatuas, a desaires a nuestra Patria común, a nuestro tradicional modo de organizarnos políticamente, con dos cimientos básicos de norma natural la familia y el municipio.

La tarea de un Ayuntamiento se compone de una GESTIÓN acorde con el sentido común, a las necesidades elementales, ordenada, sin derroches, ni clientelismos, donde podamos aligerar las cargas impositivas, se rentabilicen los recursos y todo ello de la mano de los funcionarios, verdaderos protagonistas de su eficacia. La TRANSFORMACIÓN de la ciudad, afrontando proyectos que vayan mas allá de una legislatura para modelar una urbe referente de futuro. Y la INSTITUCIONAL, en aquello que trasciende el ámbito territorial, posicionando al municipio en avanzada de grandes proclamas con realce nacional.

Con esa impronta VOX entra en el Ayuntamiento con una significativa representación (14%), vecinos a los que agradecemos su confianza y al igual que el resto nos tienen a su disposición.

Como sabrán hemos intentado formar parte de la Junta de Gobierno para procurar estabilidad, pero el PP no ha querido (arrieros somos...), esperemos que no emulen la formación indecorosa del bolso en el escaño vacío. Mientras trabajaremos desde la oposición impulsando con nobleza y contundentemente la acción política en sintonía con nuestro programa.

JUAN JOSÉ AIZCORBE

Portavoz del Grupo Municipal VOX



Lo mejor para Pozuelo de Alarcón es...

El pasado 26 de mayo los pozueleros hicimos historia. Acabamos con 36 años de mayorías absolutas del PP y abrimos un nuevo periodo político en nuestro municipio en el que debe reinar el diálogo, la pluralidad, y el acuerdo. Ese es el mandato de los vecinos de Pozuelo, y sobre esa idea Somos Pozuelo trabajará estos cuatro años por y para nuestro municipio.

No vamos a tener las cosas fáciles esta legislatura, aun habiendo obtenido el apoyo y los votos en las elecciones de 3.205 pozueleros. No se va a permitir a Somos Pozuelo ser Grupo Municipal, a pesar de que el reglamento lo permite, lo que implica entre otras cosas que no podremos presentar mociones de impulso político en el Pleno Municipal. Una decisión que nos impide representar con garantías y en igualdad de condiciones a los vecinos de Pozuelo, y que aun así se ha llevado a cabo.

Cambiar Pozuelo siempre ha sido una carrera de obstáculos, y esto es solo un ejemplo más. Somos Pozuelo representa un proyecto de futuro para un municipio más justo, verde y democrático. Y eso pasa, aunque a algunos les cueste reconocerlo, por echar del Gobierno de Pozuelo a un partido que si no hacemos nada cumplirá 40 años en él.





Bienvenidos todos a una nueva época en nuestro municipio. A los políticos, las asociaciones y todos los vecinos se nos presenta la oportunidad histórica de inaugurar un tiempo nuevo de apertura, acuerdos y entendimiento que nos permita lograr un Pozuelo mejor conectado, que atienda las necesidades de todos sus vecinos y en el que la transparencia sea la norma esencial en el manejo de los recursos públicos.

En Ciudadanos tenemos una visión clara de lo que debe ser Pozuelo, un plan para este municipio que le permita alcanzar su inmenso potencial, encabezado por nuestras cuatro principales banderas electorales: una rebaja sustancial del IBI, un ambicioso proyecto de reforma para el casco central, un plan de vivienda municipal en régimen de alquiler para que nuestros jóvenes puedan seguir en Pozuelo y una mejora significativa de la movilidad.

A lo largo de este mandato usaremos nuestros votos y el nuevo rol que nos han otorgado los ciudadanos para introducir estos temas, que consideramos prioritarios, en la agenda del Ayuntamiento. Esperamos que el nuevo gobierno en minoría comprenda la importancia que estos asuntos tienen para nuestros votantes y que, lejos de ofrecer parches, propongan soluciones integrales y medidas realmente efectivas para estos problemas si desean contar con nuestro apoyo.

La alcaldesa tiene una enorme oportunidad para hacer política con mayúsculas y tender la mano a aquellos partidos que estamos llamados a participar en la gobernanza democrática de Pozuelo de Alarcón. Desde ya, yo le ofrezco mi apoyo para todos aquellos asuntos que ayuden a mejorar la vida de los pozueleros. Seremos una oposición firme pero leal, siempre al servicio de los ciudadanos y del interés general, dispuestos a construir todos los puentes que sean necesarios para lograr acuerdos positivos.

Los próximos serán unos años interesantes, aunque no exentos de riesgos para Pozuelo, si los líderes políticos no comprendemos bien el mandato de los ciudadanos y no ofrecemos la generosidad que nos debe caracterizar a todos de ahora en adelante.

DAMIÁN MACÍAS Portavoz del Grupo Municipal CIUDADANOS



El pasado mes de mayo, el Partido Popular fue una vez más, la opción preferida por la inmensa mayoría de los pozueleros. Obtuvimos más de un 40 por ciento de los votos, sacando más del doble de distancia, tanto en votos como en porcentaje a la segunda fuerza política.

Quiero por ello dar las gracias a los vecinos que han apoyado de manera mayoritaria al Partido Popular al igual que hicieron en las últimas elecciones generales.

Nuestro compromiso ahora es sacar adelante nuestro programa electoral contando con todos los que se quieran unir a nuestro proyecto. Hemos comenzado la legislatura tendiendo la mano al resto de opciones políticas para conseguir el objetivo que debe perseguir todo responsable público y que no es otro que el de meiorar la vida de sus vecinos.

Queremos un Pozuelo que siga siendo el referente en políticas de familia, con nuevas infraestructuras, con una administración que se moderniza día a día para dar el mejor servicio posible a nuestros vecinos. Queremos un Pozuelo cada vez más seguro, un Pozuelo donde nuestro medio ambiente continúe siendo una seña de identidad y también donde nuestros empresarios y comerciantes cuenten con las condiciones más favorables para ver prosperar sus negocios y continuar creando empleo para que podamos sequir siendo el municipio con menos paro de España.

Somos la primera renta per cápita de España pero somos conscientes de que también contamos con vecinos que necesitan que la administración se implique en mejorar su condiciones de vida. Por eso estamos decididos a que en Pozuelo nadie se quede atrás y actuaremos para hacer de los cascos del Pueblo y la Estación un lugar atractivo donde mejoremos no sólo la infraestructura viaria sino también las viviendas y comercios.

Nuestro compromiso por tanto es trabajar para todos y en ello pondremos todo nuestro empeño, con un equipo de personas responsables y trabajadoras encabezadas por nuestra alcaldesa Susana Pérez Quislant, que no escatimará esfuerzos para cumplir hasta la última coma de nuestro programa electoral que es nuestro contrato con los vecinos. Feliz verano a todos.

RAIMUNDO HERRAIZ

Portavoz del Grupo Municipal Popular